

# 令和4年度 フィンドレー高校長期留学事業 および 川口市高校生海外派遣事業の 中止について

川口市教育委員会教育長

本校では、高校2年生（現1年生）を対象としたフィンドレー高校長期留学事業を8月下旬から約9ヶ月の日程で実施しておりました。また、川口市は、高校1・2年生（現中学3年生・高校1年生）を対象とした川口市高校生海外派遣事業を、7月下旬頃から15日間の日程でアメリカ・オハイオ州フィンドレー市での実施を予定していましたが、両事業ともに、令和4年度の実施および派遣生の募集については、下記理由により中止と致します。

参加を希望していた生徒のみなさんには、大変残念な結果となりましたが、ご理解の程、お願い致します。

## <中止の理由>

アメリカ合衆国は、新型コロナウイルスの感染者数が世界最多であり、その数は減少傾向にあるものの、新学期が始まってからは、学校内で若い世代の感染が広がりつつあります。フィンドレー高校も生徒のワクチン接種が進んでいますが、感染対策としてオンライン授業も併用しているような現状です。こうした様々な状況についてフィンドレー高校と協議した結果、派遣生の安全を第一に考え、令和4年度における本事業を中止することと致しました。